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местная 
властьДетский 

праздник 
удался! О бюджете 

и наградах
О чЕрЕднОЕ, 50-е по счё-

ту заседание думы гО 
Верхняя Пышма, которое 
прошло 31 мая, было почти 
полностью посвящено во-
просам бюджета.

Депутаты рассмотрели от
чёт об исполнении бюджета 
городского округа за 2011 год, 
выяснили, насколько эффек
тивно были реализованы му
ниципальные целевые про
граммы в 2011 году, и оценили 
планы на 2012 год.

Кроме того, особое внима
ние было отведено подготовке 
школ к новому учебному году.

Итак, доходы бюджета ГО 
изо всех источников финан
сирования составили в 2011 
году 1,65 миллиарда рублей. 
Расходы доходов не превыси
ли и составили 1,58 миллиарда 
рублей. 

На реализацию целевых му
ниципальных программ из 
бюджетов всех уровней за год 
поступило 178,8 миллиона ру
блей. 

Основная доля общего объё
ма денежных средств была 
направлена на ЖКХ, образо
вание, здравоохранение, раз
витие физкультуры и спорта. 
Всего в 2011 году в городском 
округе реализовывалось 26 
муниципальных целевых про
грамм.

В 2012 году в рамках целевых 
программ средства выделены 
и на вакцинопрофилактику, 
и на строительство паталого
анатомического корпуса, и на 
профилактику распростране
ния ВИЧинфекции. Боль
шое внимание, как и прошлом 
году, будет уделено жилищно
коммунальному хозяйству. 
В частности, запланировано 
строительство водопроводных 
сетей в посёлке Зелёный Бор, 
канализационных сетей по 
ул.Чернышевского в Верхней 
Пышме, идёт проектирование 
высоковольтной линии в по
сёлок Красный. 

Более трёх миллионов ру
блей будет потрачено в ны
нешнем году на программу 
«Тысяча дворов».  При под
держке бюджета продолжится 
строительство нового игрово
го комплекса по ул.Калилина, 
благоустройство дворовых 
территорий с включением 
новых игровых комплек
сов и спортивных соору 
жений.

В соответствии с решением 
Думы выделены средства на 
подготовку образовательных 
учреждений к новому учебно
му году. На эти цели из бюдже
тов всех уровней будет потра
чено 19,7 миллиона рублей. 
На эти деньги в одних школах 
пройдёт ремонт, в других – ре
монт пищеблоков, в третьих 
– энергоаудит. Из этих же 
средств будет куплено необхо
димое оборудование.

В завершение заседания 
депутаты обсудили вопрос о 
вручении наград городского 
округа. 

Знаком отличия «За заслуги 
перед ГО Верхняя Пышма» за 
большой вклад в социально
экономическое развитие го
родского округа награждён 
директор ОАО «Уралэлектро
медь» Владимир Колотуш
кин.

Почётной грамотой ГО на
граждён директор по персо
налу ООО «УГМКХолдинг» 
Виктор Олюнин.

Алла БАРАНОВА.

к нОВОмУ цеху электроли-
за меди в ОаО «Уралэлек-

тромедь» до сих пор относятся 
на предприятии как к чуду или 
сбывшейся мечте.

Ещё бы: всё в цехе сделано по по
следнему слову техники. Самые 
яркие, интересные идеи, самые 
смелые мечты инженеров пред
приятия – всё нашло здесь своё 
воплощение.

Завтра, 8 июня, в цехе будет за
гружена очередная, восьмая из 16 
серия ванн. А это значит, что цех 
загружен уже наполовину. И не так 
много времени осталось до выхода 
цехаавтомата на проектную мощ
ность.

По объёму инвестиций – свыше 
4,4 миллиарда рублей, проект во
шел в число крупнейших в про
мышленном секторе Среднего 
Урала. Однако ещё более значи
мым фактором с точки зрения 
развития  металлургического ком
плекса региона стала его иннова
ционная составляющая и уровень 
применяемых технических реше
ний. 

По оснащённости оборудовани
ем, уровню автоматизации, эко
логической безопасности, усло
виям труда персонала новый цех 
электролиза меди соответствует 
самым современным мировым 

стандартам. Аналогов подобного 
производства в России на сегодня 
не существует. 

Все системы и комплексы цеха 
интегрированы в общую автома
тизированную систему управле
ния. Теперь производственным 
процессом будут управлять из 
одного операторского пункта. 

Ручной труд на производстве 
сведён к минимуму. К примеру, в 
процессе пусконаладки в память 
крановроботов были внесены 
параметры всех электролизных 
ванн, и сейчас машинист управля
ет этими сложными механизмами 
с пульта дистанционного управле
ния. Выбирает нужную програм
му, нажимает несколько клавиш, 
и тяжёлые медные аноды плавно 
погружаются в электролит. Про
цесс начался.

Важно, что дорогостоящее обо
рудование и современные техно
логии, которые применены в про
изводстве, позволяют не только 
свести к минимуму ручной труд, но 
и на 70 процентов повысить произ

водительность труда, снизить се
бестоимость готовой продукции. 
А разработанная специально для 
ЦЭМ система мониторинга на
пряжения поможет снизить энер
гоёмкость производства. 

При проектировании и строи
тельстве большое внимание уделе
но вопросам охраны окружающей 
среды: предусмотрен централизо
ванный сбор и очистка отходящих 
газов, а также укрытие ванн для 
снижения выноса аэрозолей в  ат
мосферу. Для того чтобы понять, 
насколько эффективна такая си
стема, достаточно привести всего 
две цифры. Выбросы нового цеха 
составляют всего 200 килограммов 
в год (!). Старый же цех до того, как 
там начали внедрять природоох
ранные технологии «выдыхал» в 
атмосферу сто тонн в год. 

Пусконаладка простой и лёг
кой не бывает. И каким бы совер
шенным ни было оборудование, 
инженерам приходится с ним 
порядком повозиться. Но вот са
мый трудный этап позади. И даже 
сложная катодосдирочная маши
на уже освоена специалистами 
цеха. Механизм отладили в первые 
сутки, и сейчас там идёт отработка  
режимов.

– Качество готовых катодов – 
выше всяких похвал, – говорит 
начальник медеэлектролитного 
производства, начальник цеха 
электролиза меди ОАО «Урал
электромедь» Владимир Корякин. 
– Мы уже выгрузили первую тыся
чу тонн катодов. И будем плавно 
наращивать объёмы до проектной 
мощности.

Алла БАРАНОВА.

Сбывшаяся мечта, 
или Первая тысяча тонн

Процесс контролирует автоматика.

Так работает новая машина сдирки катодов. Качество выше всяких похвал.
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«Пятёрка» к прогреву готова!

Оцинковано безупречно.

Под знаком обновления

РекоРд

30 мая депутаты думы 
кировградского город-

ского округа единогласно 
утвердили кандидатуру на 
должность главы администра-
ции кгО.

Им стал Александр Кожев 
ников. До назначения на долж
ность ситименеджера Алек
сандр Сергеевич работал в фи
лиале «Производство полиме
таллов» ОАО «Уралэлектромедь» 
заместителем начальника цеха 
подготовки шихты.

Одним из первых решений 
кировградской Думы нового, 
шестого созыва, стало принятие 
в марте 2012 года Положения «О 
порядке проведения конкурса 
на замещение должности главы 
администрации КГО». Была из
брана конкурсная комиссия.

Сам конкурс проводился в два 
этапа. Первый предполагал кон
курс документов, второй – кон
курс программ и собеседование 
с кандидатами. Претендентов 
на высокую должность было 
три. Все трое успешно прошли 
первый этап. После проведения 
второго этапа для утверждения 
на Думе депутатам было пред
ложено две кандидатуры. Оба 
кандидата представили свои 
программы и ответили на вопро
сы депутатов. 

– Приоритетными, на мой 
взгляд, должны быть такие 
направления социально
экономического развития окру
га, как развитие новых механиз
мов формирования гражданской 
активности, укрепление взаимо
действия органов местного са
моуправления с бизнесом, насе
лением и вышестоящими уров
нями власти, развитие частно
государственного партнерства, 
и, как показала практика, веде
ние программноцелевого пла
нирования, ориентированного 
на результат, – отметил в своей 
программе Александр Кожевни
ков. – Я считаю, что Кировград
ский городской округ обладает 
существенными социальными 
ресурсами. При целенаправлен
ном и эффективном использо
вании они способны обеспечить 
устойчивое развитие территории 
округа. 

Когда ответы на все вопро
сы были получены, состоялось 
голосование. За кандидатуру 
Александра Кожевникова еди
ногласно проголосовали все 
присутствующие на заседании 
Думы депутаты. 

Как и у новой Думы, срок пол
номочий главы администрации 
продлен с четырёх до пяти лет, и 
очень важно, чтобы глава адми
нистрации и депутаты всегда на
ходили общий язык. 

Совместная деятельность с 2008 
по 2012 год главы округа Алек
сандра Оськина и прежнего гла
вы администрации КГО Виктора 
Фирсова показала, что взаи мо  
понимание, и нацеленность на 
общий результат – основа  эф
фективной и успешной работы. 

За прошедшие четыре года в 
Кировграде произошло много 
позитивных перемен. С «мёрт
вой точки» удалось сдвинуть, ка
залось бы, трудно разрешимые 
проблемы. Привлечены средства 
на модернизацию системы ЖКХ, 
округ принял самое активное 
участие в федеральной програм
ме капитального ремонта жилых 
домов, на территории впервые за 
много лет начато строительство 
жилья, строится новый детский 
сад, в перспективе ближайших 
двух лет – строительство двух 
новых школ. 

Наталья ГРУДИНА.

местная 
власть

р ЕкОрдОм ознаменовался II квартал 2012 
года в цехе брикетирования филиала 

«Производство полиметаллов» ОаО «Урал-
электромедь».

За месяц работы здесь было получено 15,784 
тысячи тонн брикетов или 650 тонн в сутки. 
Это – лучший показатель за всю историю цеха. 
(Прежний максимум составляет 600 тонн в сут
ки).

Успеха удалось добиться благодаря сокраще
нию простоев оборудования по технологиче
ским причинам.

– Очистка внутренней части сушильного 
барабана ранее осуществлялась вручную, – 
рассказывает начальник цеха брикетирования 
Евгений Веретенников. – Эта тяжёлая работа 
до недавнего времени делалась вручную. Спе
циалисты цеха совместно со специалистами 
ПТО, ПКО и ЦЦРО внедрили технологию 
промывки погрузочной трубы сушильного 
барабана  и внутренней части барабана, на
чиная от отбойного кольца, водой под дав
лением. И сразу получили отличный резуль
тат: время очистки сократилось с 3,5 часов  
до часа. 

Сегодня в цехе продолжают отрабатывать 
режимы промывки, и, возможно, в ходе экс
периментов удастся сделать технологические 
простои ещё короче.

Ольга СТРЕЛЬЧУК.

Основная работа по строительству и монтажу 
героическими усилиями всех служб предприя
тия закончена, и сейчас перед коллективом цеха 
стоит сложная и серьёзная задача – отладить 
линию так, чтобы она выдавала только продук
цию высочайшего качества.

– Новая линия отличается от существующей 
тем, что обработка изделий здесь ведётся меха
ническим способом, – рассказывает начальник 
ЦГЦ Станислав Манин. – Если на действую
щей линии изделия перед цинкованием очища
ются от ржавчины, окалины и остатков краски 

химическим травлением, то на новой линии 
очистка производится при помощи дробемёт
ной машины стальной литой дробью.

После такой обработки толщина цинкового 
покрытия получается больше, а это повышает 
устойчивость к коррозии и срок службы оцин
кованных металлоконструкций. 

Учёные подсчитали, что расход цинкового 
покрытия в нашей атмосферной среде – при
мерно два микрона в год. По ГОСТу покрытие 
должно составлять от 40 до 200 микрон. На дей
ствующей линии цинковый слой составляет от 
100120 микрон, а на новой линии уже – 120
170 микрон. Официально срок службы покры
тия не менее 50 лет. Но нетрудно посчитать, 
сколько будут «работать» оцинкованные у нас 
металлоконструкции. 

– Чистота поверхности зависит от скорости и 
состава дроби, – объясняет Станислав Влади
мирович. – И сегодня мы отрабатываем режи
мы обработки, испытываем разные скорости, 
подбираем оптимальный состав дроби. 

Сегодня на рынке горячего цинкования от
крываются всё новые предприятия. Но мало 
кто может предложить оптимальное сочетание 
цены, качества и сервиса, как это делают в ЦГЦ 
ОАО «Уралэлектромедь». А новая линия по
может и сократить сроки оказания услуг, и по
высить срок службы изделий. И это, пожалуй,  
важнейшие преимущества, необходимые се
годня в конкурентной борьбе.

Алла БАРАНОВА.

В кировграде  
избран сити-

менеджер

Готовимся к зиме

За исправной работой оборудования в центральной котельной  
следят все службы, в том числе и ремонтная группа  

во главе с бригадиром Валерием Бардиным.

П рОВЕдЁннЫЕ 2 июня ООО 
«Уэм-теплосети» гидравли-

ческие испытания повышенным 
давлением магистральных и 
квартальных тепловых сетей, а 
попросту опрессовки, показа-
ли: трубопроводы надёжно от-
работали всю зиму, и требуют 
лишь планового ремонта. 

Напомним, согласно постанов
лению главы ГО Верхняя Пыш
ма, жителей города отключили  
от центрального отопления 5 мая. 

Что касается итогов прошедше
го отопительного сезона, то в ООО 
«УЭМТеплосети» заверили: зима 
20112012, с точки зрения энер
гетиков, прошла стабильно, без 
серьёзных нарушений и аварий, 
все параметры теплоносителя 
соответствовали температурно
му графику и гидравлическому  
режиму. 

– В целом, трубопровод, ко
торый обслуживают «УЭМ
Теплосети», выдержал все испы
тания, порывов не обнаружено, 
однако зафиксированы мелкие 
утечки в арматуре и соединитель
ных прокладках, – рассказывает 
начальник управления по ремон
ту ООО «УЭМТеплосети» Алек
сандр Зыков. – Все недостатки 

будут устранены силами работ
ников нашей организации. По
мимо ремонта участков тепловой 
сети по результатам испытаний, 
мы планируем за лето заменить 
свыше двух десятков единиц за
порной арматуры диаметром от 80 
до 250 мм. Следующая опрессовка 
пройдёт перед началом отопитель
ного сезона.

Как известно, в зоне обслужива
ния центральной котельной ОАО 
«Уралэлектромедь» находятся 
промышленная площадка пред
приятия и объекты соцкультбыта, 
включая жилые дома первого ми
крорайона (квадрат улиц Ленина
КалининаМичуринаСпицына) 
и дома №17 по улице Кривоусова 
и №22 по улице Орджоникидзе. 
Но если здесь всё уже отработано и 
обкатано, то тепло в новый микро
район «Садовый» по новой трас
се подавалось первую зиму. Как 
показали себя теплосеть, строи
тельство которой было закончено 
только в октябре 2011 года, и но
вые насосы Wilo, установленные 
в центральной заводской котель
ной специально «с прицелом» на 
новые дома?

– Нагрузка на «Садовый» в эту 
зиму была не максимальной, по
скольку дома не были полностью 
заселены, – отметил Александр 
Зыков. – Однако температурный 
график выдерживался на уровне 
всех требуемых параметров, что 
позволило в комфортных услови

ях проводить внутреннюю отдел
ку в квартирах. В целом же, новое 
оборудование показало себя пре
красно, и, думаю, предстоящей 
зимой, когда жильцы заселятся во 
все квартиры, в «Садовом» будет 
так же тепло.

Алёна ПЕТРОВА.

тепло, вода и новые сети

В минувший понедельник, 4 июня, начался 
разогрев новой, пятой анодной печи в медепла
вильном цехе.

Напомню, комплекс анодной печи №5 нача
ли строить в конце 2011 года, и главная задача 
этого комплекса – обеспечивать анодами но
вый цех электролиза меди.

– Новая печь полностью построена, – го
ворит начальник медеплавильного цеха 
ОАО «Уралэлеткромедь» Борис Ощеп
ков. – Смонтировано оборудование, гото
вы все технологические трубопроводы. Но 
печь мало построить. Нужно её правильно  
разогреть. 

Впервые огонь вспыхнул в печи в поне
дельник. Правда, это было ещё даже не ис
пытание. Газ на переносных горелках разо
жгли, чтобы равномерно просушить кладку. 
Температура была почти «банной». Восемь 
часов печь грелась при температуре 100120  
градусов.

Во вторник, после сушки, на печи провели по
вторную пробивку лещади, промазку откосов 
защитным слоем, набрали пороги загрузочных 

окон. После выполнения этих работ поставили 
печь на основной разогрев, который займёт пять  
суток.

Приготовления к пуску идут на всём оборудо
вании «Пятёрки».

– Вчера (4 июня) мы заполнили барабан
сепаратор, сегодня с утра идёт опрессовка всей 
ситстемы испарительного охлаждения, – рас
сказывает Борис Викторович. – В ходе этой 
работы мы проверим, все ли стыки заварены 
качественно, и в случае необходимости устра
ним недостатки.

Параллельно с этим специалисты немецкой 
фирмы SMSMeer ведут пусконаладку эле
ментов устройства разливочной машины. Все 
её механизмы уже смонтированы и готовы к 
работе. Осталось соединить отдельные части с 
помощью электроники, чтобы они  заработали  
синхронно.

Ещё немного и подготовительная работа бу
дет закончена. А новая красавица«пятёрка» 
выдаст первые аноды для нового цеха электро
лиза меди.

Алла БАРАНОВА.

Печь готовится к работе
С ОбЫтиЕ это произошло без оваций, торжественных речей и аплодисментов. но значе-

ние его переоценить трудно.

аргумент в конкурентной борьбе
н а УникальнОй новой линии цинкования мелких изделий в цехе горячего цинкования 

ОаО «Уралэлектромедь» близки к завершению пуско-наладочные работы. 
технологичная  

победа
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Первый взгляд  
сквозь призму кризиса

Март 2009 года, когда Владимир Коло
тушкин возглавил предприятие, был край
не сложным не только для российской, но и 
для всей мировой экономики. И только ру
ководитель, чей профессионализм был под
креплён волей и пониманием огромной от
ветственности, мог в этот непростой период 
возглавить металлургическое предприятие.

– Время тогда было очень напряжённое, – 
вспоминает Владимир Сергеевич. – А я при
шёл на предприятие, которое было лидером 
не только УГМК, но и региона, и прекрасно 
осознавал, какую ответственность накла
дывает этот статус на руководителя. 

До того я возглавлял машиностроитель
ное предприятие и мне было непросто 
представить себя в роли директора ОАО 
«Уралэлектромедь». Ещё больше осложняло 
адаптацию влияние мирового финансового 
кризиса, которое становилось всё ощути
мее. Однако с первых дней работы я полу
чил чёткий ориентир. В ОАО «Уралэлектро
медь», как и на других предприятиях УГМК, 
была разработана системная антикризисная 
программа, которая последовательно про
водилась  командой Александра Анатолье
вича Козицына. Мероприятия программы 
были по большей части «непопулярными», 
особенно в части социальной политики, од
нако, и руководители, и рядовые работники 
чётко понимали, что это – единственно воз
можный в сложившихся условиях путь. 

А потому и после моего назначения глав
ной оставалась задача не потерять завоё
ванные позиции, сохранить накопленный 
потенциал, человеческие и материальные 
ресурсы, темп реконструкции, модерниза
ции производства. И время показало, что 
антикризисная стратегия полностью себя 
оправдала. Судите сами: когда в экономике 
начался рост, стало ясно, что мы не отсту
пили с завоёванных прежде позиций, со
хранили роль лидера в экономике региона, 
и смогли успешно вписаться в новые эконо
мические условия.

От «роста» и «инновации» 
к бережливому 
производству

Проблема повышения эффективности 
труда ещё раз доказала свою актуальность в 
период реализации программы антикризис
ных мероприятий. Как добиться того, чтобы 
люди работали в полную силу, творчески от
носились к работе? 

Ответ на эти вопросы дали системы 
«РОСТ» и «Инновация. И сегодня уже оче
видно, что решение, принятое два года на
зад, принесло ожидаемый эффект.

– Обе системы – это рычаги для поддержки 
особенно эффективно работающих специа
листов и оценки труда каждого работника, 
его вклада в общий результат, в общее дело, 
– размышляет вслух Владимир Сер геевич. 
– Это абсолютно обоснованный подход, 
для формирования мотивации в коллек
тиве, настроенном на задачи, связанные с 
повышением эффективности производ
ства, на раскрытие кадрового потенциала, 
и, по сути, потенциала каждого работника.  
Я удовлетворён тем, как система работает  
на предприятии. 

Важно, что инструменты, о которых мы 
говорим, влияют на выполнение производ
ственных показателей, дают лучшим работ
никам повышение в зарплате, а остальных 
заставляют подтягиваться за передовиками. 
Уже очевидно, что с введением этих моти
вационных инструментов люди начали от
ветственнее относиться к работе. 

Мотивация – это очень важный момент. 
Но, как бы эффективно ни работало пред
приятие, здесь всегда можно найти «лиш
ний жир» – затраты рабочего времени, ма
шинного времени, сырья и материалов, от 
которых необходимо избавиться. И решить 
эту задачу помогает современная система, 
под названием «Бережливое производство», 
которая начала внедряться у нас сравни
тельно недавно.

– Здесь мы только в начале пути, – гово
рит Владимир Сергеевич. – Очень хорошо, 

что наши руководители оказались готовы к  
внедрению новой системы и всё активнее 
применяют в своих подразделениях  её по
ложения. 

Внедрение элементов «бережливого про
изводства» идёт в масштабах всей компа
нии. И поэтому весьма актуальным было бы 
закладывать азы этой системы ещё на стадии 
обучения специалиста. Сделать так, чтобы 
элементы «Бережливого производства» 
прививались всем специалистам – требова
ние времени.

Главная же цель всех преобразований – 
вывести  на новый уровень производствен
ную систему в широком смысле: квалифи
кационный уровень персонала, техниче
ское оснащение, применяемые технологии, 
партнёрские связи, внутренняя культура.  
ОАО «Уралэлектромедь» – это флагман.  
А такое предприятие должно быть совре
менным во всех отношениях.

Под знаком обновления
...Пожалуй, именно так живёт сегодня 

ОАО «Уралэлектромедь». Пуск на новых 
площадях цеха по производству порошко
вых изделий, линия цинкования мелких 

изделий в ЦГЦ, и, главное – завершение 
строительства первой очереди нового цеха 
электролиза меди – события, которые не 
только изменили  предприятие, но повлияли 
на экономику региона. И, конечно, поста
вили перед коллективом новые непростые  
задачи.

– Новый цех электролиза меди – это гор
дость всей компании, – подчёркивает Влади
мир Сергеевич. – В процессе строительства 
и монтажа вставало немало сложных задач, 
для решения которых мы привлекали луч
ших специалистов мирового уровня. И сей
час цех в рабочем порядке выходит на про
ектную мощность. Уже получено порядка  
1000 тонн катодов хорошего качества, про
цесс начался, и это отлично. Но сделана 
только часть работы.

Сейчас перед нами стоит задача плавно 
перейти с производства «старых» катодов 
на «новые». Причём, сделать это надо так, 
чтобы не увеличить оборот сырья, которое 
находится в производстве, и выполнить все 
техникоэкономические показатели, кото
рые мы на себя брали. 

Владимир кОлОтУшкин:
«мы должны быть современными  

во всех отношениях»

Окончание на 6 стр.

н аканУнЕ юбилея от руководителя 
ждут обычно откровений о жизни, 

семье, прошлом. но в случае с юби-
леем директора ОаО «Уралэлектро-
медь» Владимира колотушкина мы ре-
шили поступить иначе. и расспросили 
Владимира Сергеевича о том, как оце-
нивает он перемены, произошедшие в 
течение трёх лет, что возглавляет го-
ловное предприятие Угмк-Холдинга, 
каким видит будущее одного из лиде-
ров российской цветной металлургии, 
и что значит ОаО «Уралэлектромедь» 
в его жизни.

Генеральный директор УГМК-Холдинга Андрей Козицын  
и директор ОАО «Уралэлектромедь» Владимир Колотушкин в музее предприятия.

Три года назад здесь был только каркас здания.
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Владимир кОлОтУшкин:
«мы должны быть современными  

во всех отношениях»
Кроме того, мы уже сегодня гото

вим часть старого цеха электролиза 
меди под разгрузку. До конца года 
должны вывести здесь несколько 
серий электролизных ванн из обо
рота и в начале 2013 года начать  
демонтаж оборудования.

Преобразился после переезда 
в новое помещение цех по про
изводству порошковых изделий. 
Сегодня его не сравнить с тем, что 
было всего год назад и по техниче
скому уровню, и по эффективно
сти, и по уровню культуры произ
водства. Нам удалось построить, 
без преувеличения,  уникальное 
производство, и сейчас наша глав
ная задача – максимально загру
зить созданные мощности. 

Несмотря на растущую конку
ренцию, уверен, будет пользо
ваться спросом и продукция цеха 
горячего цинкования, где недавно 
запущена в работу новая линия 
цинкования мелких изделий. 

Много внимания на предприя
тии уделяется развитию логистики. 
Сегодня мы  принимаем черновую 
медь не только железной дорогой, 
но и автомобильным транспор
том. Автотранспорт дешевле, чем 
железнодорожный, и это позволя
ет сэкономить средства и ускорить 
доставку сырья с близлежащих 
предприятий на территорию заво
да, быстрее ввести его в оборот.

Транспортная развязка в юж
ную часть города, строительством 
которой занимается сейчас пред
приятие, станет не только удоб
ным транспортным узлом, но и 
позволит разгрузить городские 
дороги и отрегулировать транс
портные потоки.

Кроме того, сейчас мы особое 
внимание уделяем благоустрой
ству территории, прилегающей к 
предприятию. В этом направле
нии в нынешнем году и в ближай
шей перспективе будет сделано 
очень многое. 

– Недавно у Андрея Анатольеви
ча Козицына рассмотрели новую 
планировку предприятия, – рас
сказывает Владимир Сергеевич. 
– После реализации этого проекта 
территория ОАО «Уралэлектро
медь» изменится кардинально. 
Это – стратегическая задача, ра
бота над решением которой нам 
предстоит уже в самое ближайшее 
время.

Параллельно с новым строитель

ством на предприятии постоянно 
идёт модернизация оборудования 
и техперевооружение. Наиболее 
значимые объекты в ближайших 
планах – линии по производству 
селена и теллура в ХМЦ.

Новое направление – это работа 
по созданию собственной генера
ции электроэнергии. Это техни
чески сложная, но очень перспек
тивная и интересная тема.

Ещё один важный проект – ло
гистический центр на базе авто
транспортного цеха. 

Не забывает директор и о филиа
лах. Главная задача «Производ
ства сплавов цветных металлов» в 
ВерхНейвинском – переработка 
отходов металлургических произ
водств. Сегодня филиал работает в 
безубыточном режиме. И дальней
шая его задача – увеличить коли
чество перерабатываемых отходов 
и интенсивнее выстраивать свою 
экономику.

В филиале «Производство по
лиметаллов» в Кировграде пред
стоит решить много задач, связан
ных с обогатительной фабрикой, 
со снижением экологического 
воздействия, реконструкцией ко
тельной.

Очень важный, особенно с точ
ки зрения обеспечения сырьевой 
безопасности предприятия, про
ект реализуется сегодня в филиа
ле «Сафьяновская медь». Здесь 
строится подземный рудник, и 
строительство год от года будет всё 
интенсивнее. 

ОАО «Уралэлектромедь» живёт и 
работает под знаком обновления, 
и это очень важно для того, чтобы 
упрочить достигнутые позиции и 
уверенно смотреть в будущее.

Положение 
обязывает

 Положение флагмана обязывает 
ко многому. И не только в рамках 
компании. Не менее важна роль 
ОАО «Уралэлектромедь» как гра
дообразующего предприятия в 
Верхней Пышме. 

– Роль головного предприятия 
компании, не только почётна, но 
и очень ответственна. Так, Урал
электромедь очень часто стано
вится «пилотной площадкой» 
для  отработки многочисленных 
новшеств, будь то программа 
энергообеспечения, современ
ные подходы к эффективности 
производства, внедрение новой 

техники, – рассказывает Влади
мир Сергеевич. – Кроме того, 
мы несём на себе серьёзную со
циальную нагрузку в городском  
округе.

Сегодня множество проектов на
правлены на развитие городской 
структуры: строительство  ком
мунальных объектов, поддержка 
учреждения культуры и спорта, 
благотворительность  – направ
ления, напрямую не связанные с 
производством. Однако, это ло
гичное проявление политики со
циальной ответственности, про
водимой УГМК.

 Вот хотя бы один пример, касаю
щийся городского строительства. 
Недавно мы построили отличную 
стоянку рядом с КПП5, главной 
задачей которой было избавить 
район от постоянного затора ма
шин. И там сейчас можно проехать 
вполне свободно.

Сейчас приступили к строитель
ству многоярусной стоянки на ули
це Лермонтова в Верхней Пышме, 
возводим технический универси  
тет, обустраиваем близлежащую 
территорию. Ещё один важный 
социальный проект, на котором 
УКС ОАО «Уралэлектромедь» вы
полняет функцию заказчика – это 
Ледовый дворец. 

По сути, всё это – задачи города, 
средства на которые должны вы
деляться из бюджета. Но мы пони
маем: мы живём в одном городе, 
и подругому относиться к своей 
территории нельзя. 

Работа эта сложная, требующая 
серьёзных финансовых вливаний 
и больших организационных уси
лий. Но результат её очевиден. Вы 
видите, как быстро и существенно 
меняется облик города и облик  
завода. 

В планах руководства ОАО 

Окончание. Начало на 5 стр.

Мы рядом в праздники и будни: в День Победы и на карнавале в День металлурга.

«Урал электромедь» – продолже
ние работы с городом по строи
тельству новых районов. В частно
сти, по той схеме, что применялась 
в «Садовом». Предприятие будет 
участвовать в энергообеспече
нии жилых районов «Садовый2»  
и центральной части города, ко
торую тоже планируется активно 
застраивать.

Верхняя Пышма меняется, 
расцветает, и во многом при под
держке градообразующего пред
приятия. Планы у его руководства 
грандиозные. Потому главное, по 
мнению Владимира Колотушки
на, – не отставать от  требований 
времени. Стремиться к освоению 
самых передовых идей в эконо
мике и промышленности. Делом 
доказывать право на лидерство и 
никогда не успокаиваться на до
стигнутом.

Алла БАРАНОВА.

Владимир Колотушкин, главный инженер ОАО «Уралэлектромедь» Виктор Ашихин,  
начальник производственного отдела Зуфар Хазиев в новом цехе электролиза меди.
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Выполнение плана производства и использование  
технологического оборудования за 2011 год

Основные показатели производственной деятельности 
ОаО «Уралэлектромедь» за 2011 год

Вниманию акционеров  
ОаО «Уралэлектромедь»

Годовое общее собрание акционеров ОАО «Уралэлектромедь» состоится 29 июня 
2012 г. по адресу: РФ, Свердловская область, г.Верхняя Пышма, ул.Ленина, 1, новый 
инженерный корпус ОАО «Уралэлектромедь», 2 этаж, зал заседаний. 

Начало регистрации: 13 часов 00 минут. 
Начало собрания: 14 часов 00 минут.

Повестка дня   
собрания:

1. Утверждение годового отчёта ОАО «Уралэлектромедь» за 2011 год, годовой бух
галтерской отчётности за 2011 год, в том числе отчётов о прибылях и убытках (счетов 
прибылей и убытков), а также распределение прибыли и убытков по результатам 
финансового года.

2. Выплата (объявление) дивидендов.
3. Избрание членов Совета директоров ОАО «Уралэлектромедь».
4. Избрание членов ревизионной комиссии ОАО «Уралэлектромедь».
5. Утверждение аудитора ОАО «Уралэлектромедь».

План  производства по меди рафиниро
ванной за 2011 год выполнен на 101,1%. По 
другим видам продукции выполнение со
ставило: золото в слитках – 100,8% , серебро 
в слитках – 109,1%, работы по цинкованию 
металлоконструкций – 101,9%, производ

ство черновой меди на филиале «Производ
ство полиметаллов» – 113,4%, добыча руды 
филиалом «Сафьяновская медь» – 101,0%, 
производство меди в штейне медном на фи
лиале «Производство сплавов цветных ме
таллов» – 105,1%.

Результаты выполнения производственной программы представлены в таблице № 1:
Выполнение производственной программы

Таблица 1
  

Результаты  по использованию производственных мощностей представлены в таблице 
№2.

Использование производственных мощностей, %
Таблица 2

Относительно уровня 2010 года произошло увеличение использования существующих 
мощностей по катодам медным, порошку медному электролитическому и купоросу мед
ному. 

Использование основного технологического оборудования по времени  представлено в 
таблице 3:

Использование оборудования по времени,  %
Таблица 3

текущая деятельность
 В 2011 г. предприятием реализовано про

дукции  на сумму  23 749 272 тыс. руб., что 
составило 143% от плана. Дополнитель
ная сумма выручки от продаж в размере 
7 137 035 тыс. руб., в том числе за счёт ро
ста рыночных котировок на медь и дра
гоценные металлы в течение отчётного 
года 4 705 618 тыс. руб., за счет увеличения 
объёма и изменения структуры продукции   
2 431 417 тыс. руб. 

В 2011 г. объём реализации готовой 
продук ции в сравнении с предыдущим го
дом  вырос на 3 708 503 тыс. руб., в т.ч. за счёт 
увеличения объёмов производства и изме

нения структуры реализации на 355 049 тыс. 
руб., роста цен на основную продукцию на 
3 353 454 тыс. руб. 

В отчётном периоде затраты на 1 руб. 
реализованной продукции составили 69,0 
коп. и в срав не нии с 2010 годом увеличи
лись на 3,8 коп., что обусловлено увели
чением стоимости услуг производствен
ного характера, оказанных сторонними 
организациями, ростом цен на услуги 
естественных монополий и расходами, 
связанными с отработкой месторожде
ния Степное в Алтайском крае, начатой  
в 2011 году.  

Структура выручки ОАО за 2010-2011 годы приведена в таблице 4.
Таблица 4

Себестоимость продукции по элементам расходов за 2011 год
Таблица 5 

Окончание на 8 стр.
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Фонд заработной платы по подразделени
ям использован в пределах установленного 
лимита и составил 2 818 391 тыс. руб.  В срав
нении с 2010 годом ФЗП увеличился на 251 
783 тыс. руб. Основная составляющая при
роста ФЗП – индексация заработной платы 
на 9% с 01 июля 2011 г. всем работникам.

Среднесписочная численность за 2011 год 
составила 8 185 человек, что на 23 человека 
выше плана и на 366 человек ниже уровня 
2010 года. 

С начала года списочная численность с 
учётом внешних совместителей (без учёта  
женщин, находящихся в отпуске по уходу за 
ребёнком) снизилась на 128 человек (с 8174 
до 8046 человек).

 Средняя заработная плата за 2011 год в 
ОАО «Уралэлектромедь» составила  28 695 
рублей, прирост к уровню прошлого года на 
114,7% или 3 682 руб. 

За отчётный год в подразделениях ОАО 
аттестовано 810 рабочих мест. Сформиро
вана сводная ведомость рабочих мест и ре
зультатов их аттестации по состоянию на 
01.01.2011 г.

Подготовлен пакет документов для предъ
явления в региональный ФСС для финан
сирования проведения аттестации рабочих 
мест с привлечением сторонней аккредито
ванной организации.

Сформулированы замечания и предло
жения к проекту Стандарта безопасности 
труда «Критерии оценки соответствия 

условий труда гигиеническим нормативам 
и классификация условий труда при прове
дении аттестации рабочих мест» и к тексту 
законопроекта «О внесении изменений в 
статьи 17 и 23 ФЗ «Об обязательном соци
альном страховании от несчастных случаев 
на производстве и профессиональных забо
леваний».

Расходы по коллективному договору на 
работников предприятия за отчётный год 
составили 3 111 565 тыс. руб. На социаль
ную поддержку работников израсходовано  
76 957 тыс. руб., в расчёте на 1 работника – 
9402 руб. На ветеранов предприятия – 34 
855 тыс. руб., в расчёте на 1го человека –  
5 412 руб. 

В отчётном году по различным направ
лениям прошли обучение 9054 человек 
(106,0% к плану). Из них руководителей, 
специалистов и служащих – 2507 чел, рабо
чих – 6547 чел. Всем работникам, обучаю
щимся в учебных заведениях без отрыва от 
производства, предоставляются льготы, 
предусмотренные Трудовым Кодексом. 

Для 195 студентов высших, средних и уча
щихся начальных профессиональных учеб
ных заведений была организована произ
водственная практика. В настоящее время 
в ВУЗах проходят подготовку по целевому 
направлению 108 человек.

Общие затраты на подготовку и повыше
ние квалификации персонала – 14 983 тыс. 
рублей.

 инвестиционная деятельность  
предприятия 

В 2011 году был предусмотрен плановый 
объём инвестиций в объекты ка питаль ного 
строительства за счёт средств ОАО «Урал
электромедь» в размере 4 713 523 тыс. руб.   
Факти чески предприятием направлено на 
строительство 3 536 093 тыс. руб. собствен
ных средств, в том числе на промышлен
ное строительство – 3 069 110 тыс. руб. или 
86,8% от объёма финансирования, непро
мышленное строительство – 466 983 тыс. 
руб. (13,2 %). 

В соответствии с технологической струк
турой капитальных вложений в состав за
трат во шли следующие виды работ:

 строительномонтажные работы –  
2 032 235 тыс. руб. (57,5 % от суммы за
трат на капи тальное строительство), из 
них 1 718 282 тыс. руб. (84,5 % от общей 
суммы СМР) выполнены подрядным  
способом;

  оборудование, включая работы по мон
тажу и пусконаладке – 1 345 753 тыс. руб. 
(38,1%);

  проектные работы – 81 156 тыс. руб. 
(2,3%),

  прочие затраты – 76 949 тыс. руб.  
(2,1%).

В отчётном году  предприятием направле
ны средства на приобретение оборудования 
не вхо дя щего в сметы строительства  на сум
му 1 043 664 тыс. руб., в том числе:

– новое оборудование – 880 686 тыс. руб.; 
– оборудование взамен изношенного –  

162 977 тыс. руб.  

В течение года введено основных фондов 
на  сумму 3 025 527 тыс. руб., из них 1 983 638 
тыс. руб. – объекты капитального строи
тельства. 

Объём незавершенного строительства на 
балансе предприятия на 31.12.2011г. соста
вил 5 051 963 тыс. руб. и увеличился в течение 
года на 1 066 809 тыс. руб. В незавершенном 
строительстве на конец отчётного периода 
находятся следующие наиболее крупные 
объекты: цех электролиза меди, линия цин
кования мелких металлических изделий, 
здание технического университета УГМК в 
г. Верхняя Пышма и др. Кроме того, авансы, 
выданные под оборудование, строительно
монтажные и проектные работы на сумму 
454 865 тыс. руб.

На проведение научноисследовательских 
и опытноконструкторских работ соглас
но техпромфинплану  было выделено 7 830 
тыс. руб. Фактически израсходовано 7 452 
тыс. руб., что на 231 тыс. руб. выше уров
ня прошлого года. Из общего выполнения 
5 752 тыс. руб. – работы, направленные на 
улучшение качества продукции, разработку 
и освоение её новых видов, создание новых 
технологий и комплексного использования 
сырья и 1700 тыс. руб. – работы, проводи
мые для совершенствования действующего 
производства. Работы проводились по 17 
темам: с 8 организациями, 1 договору под
ряда с физическим лицом, 2 работам, вы
полненным собственными силами филиала  
ПСЦМ. 

результаты  
финансово-хозяйственной деятельности

В 2011 году получена прибыль от продаж в 
сумме 7 358 071 тыс. руб., чистая прибыль – 
5 604 248 тыс. руб.

В течение года расходы на собственные 
нужды и благотворительные цели предпри
ятие осуществляло в пределах техпромфин
плана, общая сумма составила 824 824 тыс. 
руб. Сокращение расходов по сравнению с 
предыдущим годом составило 75 341 тыс.руб. 

Убытки по содержанию объектов социаль
ной сферы  запланированы в техпромфин

плане в размере 83650 тыс. руб. В отчётном 
периоде убытки от содержания объектов со
циальной сферы  увеличились на 3904 тыс. 
руб. относительно  планового уровня, что 
связано с индексацией заработной платы 
персонала. Снижение убытков отчётного 
года относительно предыдущего периода в 
составило 477 тыс. руб. 

Далее в таблицах представлены основные 
данные баланса ОАО  «Уралэлектромедь»  
и расшифровки прибылей и убытков за  
2011 год.

Бухгалтерский баланс на  31 декабря 2011  года (тыс. руб.)
Таблица 6

Расшифровка прибылей, убытков и расходов социального характера
 ОАО  «Уралэлектромедь» за 2010-2011 годы, тыс. руб.

 Таблица 7

Основные показатели производственной деятельности 
ОаО «Уралэлектромедь» за 2011 год

труд, заработная плата  
и социальные выплаты

официально
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акция Послесловие к ПРаздникУ

обновление

– Новая машина поступила к нам 
в цех 9 апреля, но к своим прямым 
«должностным обязанностям» 
приступила не сразу – необходи
мо было дождаться приезда спе
циалиста фирмыпроизводителя, 
– рассказывает механик цеха бла
гоустройства Александр Кобы
лин. 

Машина предназначена для 
уборки тротуаров и дорог. Она 
оснащена мусоросборником, бо
ковыми щётками, задней враща
ющейся щёткой и подъёмником, 
оросительной установкой, свето
вой сигнализацией.

Принцип работы машины
автомата таков: две боковые щётки 
сметают мусор в центр машины, а 
блеск наводит ещё одна щётка, на

ходящаяся в задней части маши
ны. Мусор по конвейеру подаётся 
в специальный бункер. Туда же по
ступает и увлажнённая пыль. Ког
да уборка закончена, весь собран
ный мусор выгружают в обычный 
мусорный бак. 

В цехе отмечают, что введение 
новой подметальной машины в 
эксплуатацию позволило высво
бодить людей от работ по уборке 
улиц и дорог. С приходом машины
пылесоса высвобожденных людей 
направляют на другие задания, где 
уж совсем, «как без рук». А город
ские улицы каждое утро начисто 
убирает машина.

Алёна ПЕТРОВА. 

Пылесос для улицы

В церемонии, символично прошедшей 
1 июня, в День защиты детей, участвовали 
глава ГО Верхняя Пышма Надежда Ма
маева и заместитель директора по учебно
воспитательной работе школы №2, руково
дитель областной экспериментальной пло
щадки Института развития регионального 
образования, депутат Думы ГО Верхняя 
Пышма Татьяна Лобырина. 

– Отрадно, что эта добрая акция становит
ся традиционной, – отметили почётные го
сти. – Получение самого первого документа 
в жизни ребёнка – ответственный и запоми
нающийся момент для родителей. И очень 
важно, чтобы каждый шаг, каждое знамена
тельное событие были такими же яркими, 
торжественными и радостными. 

Глава городского округа подчеркнула, что 
со стороны местных властей делается всё 
возможное для того, чтобы и в детских са
дах, и в школах всем детишкам хватало мест. 
Этот вопрос, в связи с демографическим 
взрывом, стоит сегодня крайне остро, но 
пути решения найдены. К примеру, за счёт 
реконструкции некоторых школ плани
руется увеличить количество ученических  
мест. 

Как нам сообщили в отделе ЗАГС, в по
следние несколько лет в нашем городе ра
стёт рождаемость. Об этом говорят цифры: 

если за 2011 год на свет появились 1182 ре
бёнка, то с начала текущего года – уже 630 
детей! Кроме того, всё чаще супруги стано
вятся родителями двойняшек. Только сре
ди участников прошедшей торжественной 
церемонии имянаречения оказалось четы
ре такие пары. Всего свидетельства о рож
дении получили десять детей.  

Интересные факты рассказали и отно
сительно популярных детских имён. Так, 
мальчишек сейчас чаще всего нарекают 
Андреями, Максимами, Артёмами, Ни
китами и Алексеями. Самыми распростра
нёнными девчачьими именами который 
год подряд остаются Ксения, Анастасия, 
Анна, Елизавета.

А вот в оригинальности наречения ма
лышей верхнепышминцы обошли даже 
самых утончённых екатеринбуржцев, счи
тает начальник отдела ЗАГС Светлана Чер
нышова. Среди редких имён встречаются 
Аделия, Ванесса, Влас, Демьян, Елисей, 
Ефим, Мальвина, Мэри, Стефания.

Торжественная церемония завершилась 
вручением всем новорождённым подарков 
и воздушных шаров в форме звёзд, чтобы 
каждому ребёнку всегда светила его счаст
ливая звезда. 

Анна ВИРШИЛАС, 
Алёна ПЕТРОВА. 

Излюбленное место отдыха для малень
ких горожан было особенно многолюдным 
в пятницу, 1 июня. Первыми «открывателя
ми» малого фонтана стали воспитанники 
детских садов. Специально для них в ДК 
«Металлург» подготовили развлекательную 
программу, в ходе которой фонтан выпустил 
свои первые в этом году водные струи. 

Ну а вечером все желающие могли поуча
ствовать в ещё одной детской программе. 
В отличие от предыдущих первых летних 
дней, погода радовала и была самой под
ходящей для детских развлечений. В сквере 
весь день работали батут и прокат детских 
машин. Ведущие проводили с детьми кон
курсы, подвижные игры и, конечно, с по
мощью волшебного заклинания все вместе 
«включили» на всё лето малый фонтан. 

Был в праздничной программе и торже
ственный момент. Как известно, недавно 
в нашем городе подвели итоги конкурсов 
«Самый чистый двор» и «Двор моей меч
ты», организованных группой депутатов 
Думы ГО Верхняя Пышма – работников 
ОАО «Уралэлектромедь». Активное участие 
в конкурсах приняли дети, поэтому именно 
в День защиты детей было принято решение 
наградить их всех поощрительными приза
ми. 

Для награждения победителей конкурса 
«Двор моей мечты» пригласили главу ГО 
Верхняя Пышма Надежду Мамаеву и заме
стителя директора по общим вопросам ОАО 
«Уралэлектромедь», депутата городской 
Думы Александра Романова.

– Прежде всего, мне бы хотелось поздра
вить всех вас с праздником, – обратилась к 
ребятам Надежда Витальевна. – В нашем 
городе многое делается для того, чтобы вы 
росли здоровыми, всесторонне развитыми, 
спортивными детьми. И очень приятно ви
деть сегодня малышей, их счастливые глаза, 
это самое главное для нас, взрослых.  

Победителями конкурса «Двор моей меч
ты» признаны Надежда Пономарёва и деся
тилетняя Лиза Астапова. Их оригинальные 
проекты будут реализованы при поддержке 

администрации и Думы городского округа.
Призы также получили трёхгодоваловая 

Полина Афлаханова вместе с мамой, Илья 
Боровков и Аня Кундилеева из села Балтым 
(лозунг их проекта: «Чтобы быть всегда в 
порядке, начинайте день с зарядки! Пусть 
большой спорт не для вас, физкультура – в 
самый раз!») и Ангелина Лапина. 

От имени депутатов городской Думы – ра
ботников Уралэлектромеди Александр Ро
манов поздравил всех собравшихся в сквере 
детей и их родителей с замечательным дет
ским праздником, пожелал крепкого здоро
вья, счастья и больше солнечных дней этим 
летом. И самое главное, чтобы все детские 
мечты сбывались.

Алёна ПЕТРОВА.  

кадРЫ

С 21 мая по 1 июня в учебном 
центре ОаО «Уралэлектро-

медь» 16 работников предпри-
ятия из разных цехов прошли 
обучение на курсах повышения 
квалификации по теме «гидрав-
лические машины, гидроприво-
ды и гидропневмоавтоматика».

Слушателями курса стали те, 
чей труд непосредственно связан 
с наладкой, эксплуатацией и ре
монтом цехового оборудования 
с гидравлическими системами. 
В первую очередь, это слесари
ремонтники, технологический 
персонал, слесари КИПиА.

Занятия вёл преподаватель 
«Международного института 
технических инноваций» Артём 
Пантюхин. Выбор именно этого 
образовательного учреждения 
обусловлен, прежде всего, тем, что 
это – единственная организация 
в Уральском регионе, имеющая 
лицензию на ведение образова
тельной деятельности по данному 
курсу. Кроме того, ОАО «Урал
электромедь» и МИТИ сотрудни
чают уже несколько лет, и претен
зий к обучающей стороне у нашего 
предприятия нет.   

Примечательно, что обучающая 
организация предоставила на вре
мя проведения курсов уникальное 
оборудование: специальные стен
ды, при помощи которых можно 
было моделировать гидравличе
ские схемы, действующие в цехах 
столь высокотехнологического 
предприятия как ОАО «Уралэлек
тромедь».  

Самым плодотворным и ин
тересным в программе стали, по 
словам слушателей, занятия на 
лабораторных практикумах. На 
комплексном экспериментальном 

стенде они проводили испытания 
объёмного насоса, изучали работу 
гидрозамка и системы контактно
релейного управления. Кроме 
того, у всех была возможность 
лучше узнать сложные агрегаты 
с помощью разрезных моделей 
гидроаппаратов, комплектов мо
делей элементов систем гидроп
невмопривода и гидропневмоав
томатики.

Работникам предприятия по
лученные знания пригодятся в 
работе, потому как у многих нет 
специализированного образо
вания, а на месте с гидравликой 
приходится сталкиваться каж
дый день. К примеру, в новом 

цехе электролиза меди гидрав
лика повсюду, причём гидравли
ка эта тесно связана с электро 
никой. 

Один из слушателей курса, обра
ботчик матричных листов Евгений 
Горбунов уверен: полученные на 
занятиях знания об устройстве ги
дравлических аппаратов, помогут 
ему отслеживать расход жидкости, 
регулировать давление или ско
рость работы двигателей, вовремя 
заметить неисправность и немед
ленно, до того как оборудованию 
будет нанесён серьёзный ущерб, 
принять меры по устранению не
достатков.

Алёна ПЕТРОВА. 

курс на гидравлику

н ЕдаВнО в цехе благоустройства ОаО «Уралэлектромедь» по-
явилась новая подметальная машина производства шведской 

фирмы «бродвей», аналогов которой в Верхней Пышме нет. 

Принимайте документы, малыши!
В О ВтОрОй раз в Верхнепышминском отделе загС прошла торжественная цере-

мония имянаречения – вручения молодым родителям свидетельств о рождении 
их малышей. 

раз, два, три…  
Фонтан, нам радость подари!

г лаВнЫм и, пожалуй, самым долгожданным событием в праздновании дня защиты 
детей стало открытие фонтана в малом сквере перед бассейном дворца спорта 

Угмк.

Первое торжество в жизни детей.

Надежда Мамаева:  
«Пусть детские мечты сбываются!»

Стенды помогли лучше усвоить знания. 

Благодаря новой подметальной машине,  
центр города теперь радует чистотой.



Подл. обяз. серт.

За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.

за  прогноз  погоды  ответственность  несёт  гидрометеоцентр
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Счастья, радости желаем,
Мирной жизни, долгих лет,
Ну а главное – здоровья,
Без здоровья счастья нет!

Мария, Алефтина.

Валентину Григорьевну Сергиенко  
с юбилеем!

Николая Ивановича Матасова
с 85-летним юбилеем!

Здоровья, энергии и вдохновения,
И веры лишь в лучшее,бодрости, сил!
Пусть будет хорошим всегда настроение,
Чтоб день каждый светлым и радостным был!

Жена, дети, внуки и правнуки.

сПоРт

Укрепили позиции 
В маЕ в ревде прошли соревнования по баскетболу среди муж-

ских команд первой группы в зачёт спартакиады предприятий 
Угмк. Сборная ОаО «Уралэлектромедь» боролась за призовое ме-
сто до последнего броска, но обыграть хозяев – лидеров турнира, 
и баскетболистов из гая им так, увы, не удалось.

В результате жеребьёвки наши 
спортсмены вошли в третью 
подгруппу вместе с представи
телями «Святогора» и Учалин
ского ГОКа, которых уверенно 
обыграли. Однако в финальной 
части турнира соперники ока
зались непобедимыми. Только в 
сборной СУМЗа большая часть 
игроков выступает в чемпионате 

России среди команд Суперлиги! 
И пусть команда Уралэлектро

меди ехала за вторым местом, а по 
 лучила лишь третье, лидирующие 
позиции в сводной турнирной таб 
лице спартакиады УГМК она укре 
пила. Впереди у сборной соревно 
вания  ещё в нескольких видах: лёг 
кой атлетике, футболе и волейболе. 

Алёна ПЕТРОВА.            

лето!

«В ЕСЁлЫми стартами» четвероклассники подшефных школ фи-
лиала «Производство полиметаллов» ОаО «Уралэлектромедь» 

в кировграде отметили окончание учебного года. 

конец учебного года –  
весёлый и спортивный

В предпоследний учебный 
день Кировградская детско
юношеская спортивная шко
ла стала местом состязаний в 
ловкости, быстроте и вынос
ливости выпускников началь
ной школы. Шефы – ППМ не 
только запаслись подарками и 
поощрительными призами для 
участников, но и взяли на себя 
работу судей. Три представителя 
молодежной организации пред
приятия четко и объективно су
мели оценить качества каждой  
команды. 

По итогам семи различных за
даний всетаки были определены 
победители. Первое место заняла 
школа №2, второе – школа №3  
и третье – школа №7. 

Наградой победителям и при
зерам стали сладкие подарки, 
которые приготовили и вру
чили ребятам шефы. Допол
нительную порцию сладких 
лакомств – вкусные и аппетит

ные торты, приготовила ребя
там и молодежная организация  
предприятия. 

Наталья ГРУДИНА.

Путь к победе был нелёгким.

Олеся Шуклина – наша надежда  
на предстоящих Олимпийских играх.

П ЕрВЫЕ отборочные соревнования на Олимпийские игры-2012 
прошли на черноморском побережье в конце мая. Сочинский 

стадион принимал сильнейших легкоатлетов россии – участников 
командного чемпионата россии по лёгкой атлетике – 26 и 27 мая. 

из Сочи в лондон

Всего за один год гонка приобрела популярность 
среди велосипедистов: в первом этапе прошлого года 
на старт вышли 46 человек, а нынешний этап собрал 
уже 82 участника. Заметно расширилась и география 
велосипедистов любителей и профессионалов. 

Посоревноваться на скорость по пересечённой 
местности люди приехали из Екатеринбурга, посёлка 
ВерхНейвинского, Нижнего Тагила, Озёрска, По
левского, Среднеуральска, Сысерти и даже из Ижев
ска! Гость из далёкой Удмуртии Виталий Масальцев 
приехал навестить друзей и решил заодно поучаство
вать в верхнепышминской велогонке.

Впрочем, полюбившийся многим «Четырёхлист
ник» уже стал не просто традиционным соревнова
нием, а формой общения заядлых велогонщиков и 
времяпровождением из разряда совмещения прият
ного с полезным. Так, представитель автотранспорт
ного цеха ОАО «Уралэлектромедь» Максим Северю
хин в третий раз вышел на дистанцию кросскантри. 
Призового места спортсменлюбитель не занял, зато 
с пользой для здоровья провёл выходной день, да ещё 
и выиграл на розыгрыше призов многофункциональ

ный велокомпьютер с датчиком пульса. 
– Мой выигрыш – это, безусловно, дело случая, – 

считает Максим. – Я совершенно не ожидал такого 
подарка, а на трассу вышел только ради удовольствия! 
Мне нравится общаться со сторонниками здорового 
образа жизни, а на подобных соревнованиях всегда 
найдутся единомышленники. 

Всего в гонке участвовали 11 работников ОАО «Урал  
электромедь». Среди них и дебютанты: Динар Ба
дретдинов и Ярослав Серебренников из управления 
автоматизации, Алексей Беннер из ЦГЦ и единствен
ная леди с предприятия Людмила Хазиева из ПСЦМ. 
И впервые призёром гонки стал Александр Ежов из 
ЦГЦ, выступавший в категории «Ветераны». 

– Честно признаюсь, дистанция кросскантри для 
меня оказалась крайне сложной, но она того стоила 
– впечатлений теперь хватит с лихвой до следующей 
гонки! – говорит Людмила. – Мы с мужем частенько 
катаемся на велосипеде по лесам и склонам, но верх
непышминские овраги, крутые спуски и подъёмы за
ставили серьёзно потрудиться. В некоторых местах я, 
чтобы не испытывать судьбу, шла пешком. Хорошо, 
что супруг постоянно был рядом. Он все пять кругов 
сопровождал меня на своём велосипеде, поддержи
вал, как мог.

Кстати, доброй традицией стало на «Четырёхлист
ник» приезжать всей семьёй. Самый младший участ
ник Савелий Лаптев, которому всего семь лет, при
ехал на гонку с дедушкой. Потом к ним присоедини
лись и родители Саввы. Смелый мальчишка вместе с 
двумя сверстниками Арсением Тараскиным и Мак
симом Ворожцовым проехали один круг в категории 
«Малыши» и получили в подарок кепку с футболкой. 
В целом, гонка прошла на «ура», даже, несмотря на 
хмурящееся небо. 

– Как только стартовали участники, пошёл тёплый 
дождь, который усложнил техническую секцию, од
новременно спасая гонщиков от перегрева, – сказала 
организатор соревнований, мастер цеха медных по
рошков Уралэлектромеди Мария Осипова. – А сразу 
перед награждением выглянуло солнышко, так что 
погода была за нас! 

Победителями и призёрами в своих категориях 
стали в основном жители столицы Урала и Верхней 
Пышмы. Среди всех гонщиков и болельщиков были 
разыграны призы, а после гонки все собрались за 
дружным чаепитием. 

Следующий, второй этап кубка «Четырёхлист
ник», посвящённый Дню города и Дню метал
лурга, состоится 15 июля в окрестностях горы  
Динамитка. 

Алёна ПЕТРОВА.

По регламенту соревнований от 
сборных команд областей в каж
дом виде программы мог участво
вать только один спортсмен. Наша 
землячка, Олеся Шуклина, успеш
но выступила в забеге на пять ты
сяч метров. Девушка грамотно 
провела бег и улучшила личный 
рекорд на этой дистанции на 26 се
кунд, заняв общее четвёртое место 
в условиях жёсткой конкуренции 
(её соперницами были сильней
шие бегуньи России). 

Кроме этого, Олеся впервые вы
полнила норматив мастера спорта 
международного класса и норма
тив «Б» для участия в Олимпий

ских играх. Это стало первым эта
пом на пути в Лондон. Кроме того, 
бегунья установила новый рекорд 
Свердловской области.

Сейчас представительница 
спортклуба «Металлург» Олеся 
Шуклина готовится к забегу на 
десять тысяч метров, который со
стоится в рамках международных 
соревнований «Московский вы
зов» 11 июня на большой спортив
ной арене «Лужников». Там будут 
разыграны медали чемпионата 
России и путёвки на чемпионат 
Европы в Хельсинки и на Олим
пийские игры в Лондоне. 

Олег ХАРИТОНОВ. 

дождь колёсам не помеха!  
В минУВшУЮ субботу, 2 июня, в городском парке стартовал очередной кубок по кросс-кантри «че-

тырёхлистник». 

Александр Ежов стал вторым в категории «Ветераны».


